

LA TRAGÉDIE DE L'EURO

« À l'UPR, nous considérons les Français comme des adultes »



François Asselineau
Président de l'UPR

François Asselineau vous expliquera de manière claire, précise et argumentée pourquoi l'euro va exploser et répondra à toutes vos interrogations.

Réunion publique avec support-vidéo suivie d'une séance de questions-réponses avec la salle

Nemours (77)
Vendredi 17 juin 2011
20h00

Le Grilpiz
3, place des moines

Entrée pour tout le monde : 12 €
(buffet dinatoire servi à l'issue de la conférence)



UNION POPULAIRE RÉPUBLICAINE

Retrouvez-nous sur u-p-r.fr